



第42回 誠道地区市民大運動会



中本大会長 挨拶



5月12日(日)、誠道地区市民大運動会を開催しました。悪天候が予想され幸朋苑の「ナマスホール」をお借りし、盛大に行うことが出来ました。役員のみなさん、選手のみなさんお疲れ様でした！

また、伊達市長・山本教育長にも競技に参加して頂き盛り上げていただきました。



前年度、優勝7区自治会
岡野ご夫妻による選手宣誓！

まずは、しっかりと
準備体操!!



もらったよ～

「宝探し」お菓子目指してよーいドン！



「ジャマしてジャマして
玉入れ合戦」今年の
ジャマが他地区の
玉入れは地区の
ジャマが入りました！





はいー！こちら上西です！
準備が出来たようです。



ティラノサウルス会議!?



「走れ！ティラノサウルス」



市長サウルス！



現場の上西さんそちらの
様子はどうですか？



6
が出たのかな？
頑張ってる



「ころころサイコロリレー」



「狙え！ホールインワン」
応援団に見守られて！



「パン食い競争」



ちゃんと口で
食べています！



手は使わないで
くたれいよう





最後はみんなで二重の輪になり「誠道音頭」を踊りました。市長、教育長も輪に入り一緒に踊って下さいました。

幸朋苑「ナマステホール」をお借りしての運動会でした。雨風の心配もなく、参加者・応援のみなさん始終歓声上がり楽しいとてもいい運動会でした！



放送係の山根さんと上西さんが二人で会場を盛り上げて下さいました！

閉会式 市長はじめ来賓のみなさんも参加！

優勝 3区自治会 おめでとうございます！

